



“La patria es primero”: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- El coordinador de Morena y presidente de la Jucopo en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, manifestó su apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Comentó que políticamente no es tiempo de regatear la solidaridad y la unidad nacional, hizo un llamado a las distintas fuerzas parlamentarias para que reflexionen sobre el momento crucial que está viviendo la nación y valorar lo que significa la frase “la patria es primero”, que se anteponga el interés nacional sobre los intereses partidarios o de grupo.

https://drive.google.com/file/d/1u5sdxTdrpzZ1zJf2btwdDCBK61H-UoOQ/view?usp=drive_link